
順位
議 席 番 号
氏　　 　名
質 問 形 式

(1) 市長の考えるひとづくり、まちづく
りについて

(2) 市役所内でのひとづくり、まちづく
りについて

(3) 市民が考えるひとづくりについて

(4) チャレンジショップについて

２. 子育て支援について (1) 子ども食堂の設置について

３. 北アルプス日本海広域観
光連携協議会について

(1) カーゴトラック＆トレインについて

２
１６番

中牧　盛登
[一問一答]

１. 観光周遊バス「ぐるりん
号」について

(1) 観光周遊バス「ぐるりん号」の評価
と今後の事業展開について

(1) 安倍政権の憲法改正への動きについ
て

(2) 北朝鮮への対応について

２. 医療と福祉について (1) 子ども・障がい者の医療費窓口負担
無料化について

３. 国民健康保険について (1) 都道府県広域化について

１. 北アルプス国際芸術祭に
ついて

(1) 課題について

２. 人口減少時代のまちづく
りについて

(1) 大町の「まちづくり」のあり方につ
いて

(1) 八坂明野地区の計画の現状と問題点
について

(2) 太陽光発電施設設置のガイドライン
（指針）について

２. 共謀罪について (1) 共謀罪法案に対する市長の見解につ
いて

(1) 教育勅語容認の閣議決定について

(2) 銃剣道の追加について

(3) 公立小中学校教職員の勤務状態につ
いて

(4) 不登校問題について

４. 北アルプス国際芸術祭に
ついて

(1) パスポートの販売について

６
４番

栗林　　学
[一問一答]

１. 大町山岳博物館について (1) 博物館の運営と活用について

１. 太陽光発電について

３. 教育問題について

３

１
３番

佐藤　浩樹
[一問一答]
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質　問　項　目 質　問　要　旨

１２番
平林　英市
[一問一答]

市長の政治姿勢について

市政について１.

１.

４

５

５番
大和　幸久
[一問一答]

１１番
松島　吉子
[一問一答]



順位
議 席 番 号
氏　　 　名
質 問 形 式

質　問　項　目 質　問　要　旨

１. 雇用問題について (1) 企業誘致について

(1) 観光視点も含めた国宝仁科神明宮に
ついて

(2) 歴史資料館について

(3) 市の新たな歴史となる北アルプス国
際芸術祭について

３. 第５次総合計画について (1) 郷土を愛するひとづくりについて

(1) 現況について

(2) 今後の展開について

１. 芸術文化振興事業につい
て

(1) アーティスト・イン・レジデンス事
業について

２. 公共施設について (1) 大町市の公共施設のあり方について

(1) 市民サービスについて

(2) 庁舎管理規則を見直すきっかけと
なった機関紙問題について

２. Ｊアラートについて (1) 市民への周知は大丈夫なのか

３. 北アルプス国際芸術祭に
ついて

(1) 成功のためにすることは何か

１. 防災について (1) 災害時の飲料等の供給について

２. 教育について (1) 就学援助について

３. 肝炎対策について (1) 重症化予防対策について

４. 北アルプス国際芸術祭に
ついて

(1) 市の活性化につなげるために

(1) 進捗状況と今後の課題について

(2) 水ブランドとまちなか周遊について

(3) 駅前親水スポットの必要性について

１. 危機管理について (1) 北朝鮮のミサイル発射時の対応につ
いて

(1) 新公会計制度の概要について

(2) メリットと課題及び今後の活用につ
いて

(1) 少子化に伴う学校教育の課題と対応
について

(2) コミュニティスクールの成果と展望
について

(3) 学校現場における業務改善加速事業
について

２. 新公会計制度について

少子化社会における学校
教育について

３.

１. 松本糸魚川連絡道路につ
いて

１. 市庁舎管理について

１. 信濃大町ブランド戦略に
ついて

２. 大町市の歴史と文化につ
いて

１３

７

８

１０

６番
神社　正幸
[一問一答]

１０番
髙橋　　正
[一問一答]

２番
降旗　達也
[一問一答]

１番
堀　　堅一
[一問一答]

７番
太田　昭司
[一問一答]

１５番
大厩　富義
[一問一答]

８番
岡　　秀子
[一問一答]

９

１１

１２


